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Ortschaftsrat Tagewerben  Weißenfels, 22.04.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  9. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Ta gewerben  am 15.04.2015  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:30 Uhr 
Ort:               Feuerwehrhaus Reichardtswerbener Straße 2  Ende:       20:45 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 11.03.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 5 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Kauf des Straßengrundstückes Flur 2 Flurstück 455/25 in der 
Gemarkung Tagewerben 

045/2015 

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Patzschke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die 
Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Die Beschlussfähigkeit ist mit 6 Anwesenden Ortschaftsräten 
gegeben. Die Tagesordnung wird bestätigt.  

2. Bestätigung der Niederschrift vom 11.03.2015  
 
Die Niederschrift vom 11.03.2015 wird bestätigt.  

3. Einwohnerfragestunde  
 
Keine Bürger anwesend. 
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4. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 

- Diskussion zur Nutzung des Netzwerkes Facebook für die Stadt Weißenfels im 
Hauptausschuss – Herr Risch hat die Vorlage letztendlich zurück gezogen 

- Im Sozialausschuss wurde erneut über die Verteilung von Projektfördermitteln beraten. 
Einige Anträge wurden zu spät eingereicht. Wie diese Problematik zukünftig gehandhabt 
wird, soll nun im Ausschuss beraten werden. 

- Das Gutachten zum Herstellungskostenbeitrag wurde im Stadtrat vorgestellt. Das 
Gutachten hat einen maximalen Herstellungskostenbeitrag für die Errichtung der 
Abwasseranlagen (HKB) in Weißenfels in Höhe von 2,38 Euro pro Quadratmeter 
ermittelt. 

  
 
5. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Patzschke informiert zur geplanten Betriebsruhe im Hort Tagewerben, dass bisher kein 
Konsens gefunden werden konnte. Am 21.04.2015 findet ein erneutes Gespräch mit der 
Elternschaft statt.  
 
Weiter wird informiert, dass es einen Einbruch in der Grundschule gegeben hat. Es wurde 
gezielt der Tresor im Sekretariat aufgebrochen. 
 
Derzeit läuft die Stellenausschreibung für die Leiterin der Kita, welche dann ab 01.08.2015 
eingesetzt werden soll. Weiter wird die Stelle für die Schulleiterin Grundschule Tagewerben 
ausgeschrieben, welche ebenfalls ab 01.08.2015 besetzt werden soll. 
 
Über ein Fördermittelprogramm für Kindergrippen wurde das Konzept für eine gemeinsame 
Kita- Einrichtung der Ortschaften Tagewerben und Reichardtswerben im ehemaligen 
Sekundarschulbereich eingereicht. Der Realisierungszeitraum wäre vom 01.01.2017-
31.12.2018. Die Vereine würden andere Räume zur Verfügung gestellt bekommen.  
 
Die Florian-Geyer-Straße wurde abgenommen, leider ohne Vertreter der Stadt. Ende April wird 
die Straßenreinigung den letzten Schmutz entfernen. Die Straßenborden gehören zur 
Nebenanlage und wurde deshalb nicht gleich mit gemacht. 
 
Bei einer Straßenbegehung mit Herrn Häcker wurden die mittlerweile immensen 
Straßenschäden im Neubaugebiet aufgenommen. Die Stadt übernimmt die Kosten für die 
Reparaturen, welche ab Mai durch die Firma Hiestro erfolgen. 
 
Herr Patzschke erläutert weiter die Ereignisse bezüglich der defekten Fernsehkabel. Bei der 
Überprüfung wurden durch die Firma 6kV auf die Leitungen gelegt, welche eine „Schmelzung“ 
der Leitungen zur Folge hatte. Die Firma weigert sich nun, die entstandenen Schäden zu 
reparieren. 
Herr Kirst weist darauf hin, dass die als Notlösung verlegten Kabel unbedingt in die Erde gelegt 
werden sollten, damit davon keine Gefahr mehr ausgeht. 
 
Außerdem möchte Herr Patzschke wissen, ob sich die Vereine über die Gestaltung des 
Freitagprogrammes zum Sommerfest geeinigt haben.  
Herr Kerstan führt aus, dass bisher fraglich war wer die Kosten für die GEMA und die zusätzlich 
benötigten Toiletten übernimmt. Allein kann der Verein die Kosten nicht tragen. Herr Patzschke 
sichert eine Unterstützung durch Fördermittel zu. Herr Kerstan wird sich nochmals mit seinem 
Verein beraten. 
Herr Kirst teilt mit, dass die Seniorenfeier, welche sonst am Freitag des Sommerfest statt fand, 
auf September verlegt wurde.  
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Herr Kerstan bittet um Klärung, wer der Organisator des Rentnerfaschings 2016 sein wird. Dies 
betrifft auch die Ortschaft Reichardtswerben und sollte durch beide Ortschaften finanziell gleich 
getragen werden. 
Herr Patzschke wird Frau Becker (Seniorenbetreuung) zur nächsten Sitzung einladen, um 
dieses Thema zu besprechen.   
 
Herr Kirst kritisiert, dass der Kindergartenweg zeitweise gesperrt war und die Anwohner keine 
Information erhielten. Die Firma wird darauf angesprochen. 
Weiter ist das Kiesbett am Grundstück Pollmächer in der Florian-Geyer-Straße kaputt. Herr 
Kirst wird dies an Herrn Häcker melden.  
 
Frau Veith informiert über eine Geruchsbelästigung durch fehlerhaftes Verhalten beim 
Verbrennen im Kamin eines Privateigentümers und wird sich mit diesem Umstand an das 
Ordnungsamt wenden.  
 
  
   
 
 


